

Nach dem Gewinn der Landesschulmeisterschaft im vergangenen Jahr konnten unsere Schülerinnen und Schüler im diesjährigen Wettbewerb „Jugend trainiert für Olympia“ sogar mit zwei Mannschaften triumphieren und sich nicht nur die Landesmeisterschaft der rheinland-pfälzischen Grundschulen im Bereich „Gerätturnen“ sichern, sondern mit Platz 3 auch die Bronzemedaille auf den "Kubbe" entführen.

Dabei traten in diesem Jahr 10 unerschrockene Mädchen und Jungen der Klassenstufen 2, 3 und 4 den weiten Weg nach Bad Bergzabern (Pfalz) an, um sich mit den anderen qualifizierten Mannschaften des Landes im Wettbewerb zu messen.

Betreut und trainiert von den beiden Übungsleiterinnen Theresa und Katja Krämer (TV Weitersburg) nahmen die Kinder in zwei 5er-Mannschaften den Wettkampf auf und zeigten sich nach anfänglicher Aufregung nicht nur höchst konzentriert, sondern auch in den unterschiedlichen Disziplinen hervorragend vorbereitet, so dass am Ende des Tages sogar beide Schülermannschaften auf dem Treppchen standen. Ein großer Erfolg für das Kooperationsprojekt zwischen Grundschule und Turnverein, das in der langjährigen Zusammenarbeit nun einen weiteren Meilenstein feiern konnte.

